

WARTA

Kampung Bebas Narkoba Ciater: Kerjasama Pemerintah dan Masyarakat dalam Pencegahan dan Pemberantasan Narkoba

Subang - SUBANG.WARTA.CO.ID

Sep 12, 2023 - 19:20



Kampung Bebas Narkoba Ciater: Kerjasama Pemerintah dan Masyarakat dalam Pencegahan dan Pemberantasan Narkoba

Subang, - Kampung Bebas Narkoba adalah hasil kerjasama antara Satuan Reserse Narkoba Polres Subang, Pemerintah Daerah Kabupaten Subang, Pemerintah Kecamatan Ciater, Pemerintah Desa Ciater, dan masyarakat setempat. Kerjasama ini bertujuan untuk mencegah, memberantas, dan mengatasi penyalahgunaan dan peredaran narkoba di wilayah tersebut.

Iwan Setiawan, Ketua Kampung Bebas Narkoba Desa Ciater, menjelaskan bahwa setelah melalui penilaian dari Polda Jabar, tim Satgas Kampung Bebas

Narkoba Ciater akan terus melaksanakan berbagai kegiatan pencegahan dan penanggulangan narkoba di Desa Ciater.

Iwan Setiawan menegaskan bahwa tim Satgas Kampung Bebas Narkoba akan dengan serius menampung informasi dari masyarakat terkait peredaran narkoba di Desa Ciater. Masyarakat diharapkan tidak ragu untuk memberikan informasi kepada tim Satgas, sekecil apapun informasi tersebut, karena tim Satgas akan tindaklanjuti sesuai dengan arahan yang telah diberikan oleh Kasat Reserse Polres Subang, AKP Heri Nurcahyo.

"Sebagai Ketua Satgas KBN, saya akan terus melakukan upaya pemberantasan peredaran narkoba di Desa Ciater. Kami akan menampung informasi dari masyarakat, dan jika ditemukan hal yang mencurigakan, kami akan tindaklanjuti sesuai dengan arahan dari pihak berwenang," ungkapnya.

Iwan Setiawan juga menyampaikan bahwa salah satu langkah yang diambil untuk menjaga Desa Ciater tetap bebas dari narkoba adalah dengan memberikan pemahaman kepada masyarakat tentang bahaya narkoba. Dengan pemahaman ini, masyarakat dapat melindungi diri mereka sendiri dari pengaruh narkoba.

Selain itu, Iwan Setiawan menekankan bahwa Desa Ciater memiliki tingkat kejadian kasus narkoba yang minim. Oleh karena itu, status minim ini harus dijaga dan bahkan ditingkatkan agar Desa Ciater benar-benar menjadi kampung yang bebas dari narkoba.

Dengan kerjasama antara berbagai pihak, termasuk masyarakat setempat, diharapkan penyalahgunaan narkoba dapat dicegah dan diberantas di Desa Ciater. Hal ini merupakan langkah positif dalam upaya menjaga generasi muda dari bahaya narkoba dan menciptakan lingkungan yang sehat dan bebas dari narkoba.